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綾瀬はるか氏と佐藤健氏が電撃結婚するのではと言われている。本記事ではその根拠についてまとめている。




読みたいところへジャンプできます。


綾瀬はるかと佐藤健が電撃結婚する根拠３つ




2021年11月に綾瀬はるかと佐藤健が帰京したところを激写される




2021年11月に佐藤健氏と綾瀬はるか氏が品川駅の新幹線改札口から出てきたところを激写されている。








2022年1月に放送された『義母と娘のブルース　2022年謹賀新年スペシャル』撮影後に二人で東京に戻り品川駅に降り立ったところをフライデーされたようだ。




しかし単に番組撮影後ということでは終わらないという。




綾瀬はるか氏は佐藤健氏のことを「たけちゃん」と呼び、佐藤健氏は年上の女優にタメ口で話していたところを見ても一共演者という間柄ではなさそうだった。




マネージャーもそばにいるという事務所公認の仲








さらにこの場にはマネージャーも同席していていたということで二人の中はもはや事務所公認であるという見方が芸能記者の間ではあるようだ。




そもそも2020年に綾瀬はるか氏が韓国俳優ノミヌ氏と焼肉屋から出てきたところをスクープされた際は事務所のホリプロは即否定の声明を出していたが今回は否定しないことも特別であることを物語っているのではないか。




そしてこの写真が撮られた狙いは他にあるという。その狙いは綾瀬はるか氏のイメージの回復だ。




綾瀬はるか氏は2021年9月に綾瀬はるか氏の母親が詐欺事件に巻き込まれ、綾瀬はるか氏もその投資グループや出資者が集う会合に出席しこともあったと報じられた。




綾瀬はるか自身は直接関わっていないものの投資の広告塔のような役割になってしまっていたため世間のイメージがダウンしてしまった。




そのイメージダウンを挽回するために佐藤健氏との結婚を事務所がOKしたという見方もあるようだ。綾瀬はるか氏と佐藤健氏の結婚の布石として敢えて佐藤健氏と綾瀬はるか氏が二人でいるところを写真に取らせたのではというが大方の見方のようだ。










佐藤健と綾瀬はるかのマンションは10分の距離





実は佐藤の自宅マンションから綾瀬の自宅マンションまでは、川を渡って徒歩10分程度。すでに〝通い同棲〟をスタートさせ、熱く愛を育んでいるという話もあり、年内にも電撃結婚なんてことがあるかもしれません(週刊実話WEB)






と週刊実話WEBが報じている。




佐藤健は付き合う相手の近くに住んでいる？




佐藤健氏は2022年3月頭に引っ越しをしたとSUGERで語っていたが、この引越しが彼女の自宅マンションに引っ越すためではという見方だ。








というのも過去にその傾向があり、2017年の8月に吉岡里帆氏と佐藤健氏の熱愛報道が出ていたが、吉岡里帆氏はサンダルに髪が濡れた状態で佐藤健氏のマンションに向かったとされている。




吉岡里帆氏が濡れ髪で佐藤健氏の自宅マンションに向かったということは、吉岡里帆氏の自宅が近いということを意味しているのでは？という推測だ。








さらに2014年に広末涼子氏との熱愛が話題になった時は、




広末涼子氏の自宅からタクシーで15分ほどにある高級マンションに向かった」という記述もあることから、佐藤健氏の熱愛報道は自宅が近いという特徴がある。




佐藤健氏は付き合っている女性の近くに住んでいることを考えると、佐藤健氏が引っ越した理由は綾瀬はるか氏のマンションの近くに住むことだったのではないだろうかという見方だ。










ガーシーが週刊誌が報じている通りと発言




ガーシー氏は動画内で綾瀬はるか氏の熱愛報道について言及している。ガーシー氏自身はTaka氏とのつながりで会ったことがあるくらいでよく知らないとしながらも、週刊誌が報じてる内容通りであることを示唆していた。





綾瀬はるかちゃんは




僕はTakaがらみで会ったことがあるくらいで




皆さんもよく知ってる通り




あの界隈で色々ありましたよね。




週刊誌にも出てますから




僕は今さら話すことちゃうなとは思ってます。


















ガーシー氏が語る「あの界隈」というのは、おそらくtaka氏とノミヌ氏のことだろう。




2020年7月に綾瀬はるか氏と韓国の俳優であるノミ・ヌ氏が焼肉デートをしているとこをは報じられていたが、二人をくっつけたのはtaka氏であるそうだ。




綾瀬はるか氏は毎年ワンオクのライブに行くほどの大ファン。2012年ごろには佐藤健氏と二人でワンオクのライブにいたという目撃情報もあると言われている。




佐藤健、taka、綾瀬はるか、ノミヌ




佐藤健氏は2013年にも報じられてる通り元カレのようなものであれば、界隈で色々あったというガーシー氏の発言にも納得がいくだろう。




佐藤健と綾瀬はるかは仲良し、




	佐藤健氏がSUGERで綺麗だと思う女優さんはという視聴者の質問に即答で綾瀬と答える
	年下の佐藤健氏が「綾瀬」綾瀬はるか氏が「たけちゃん」呼び





など仲のいい二人であることは誰の目にも明らかだ。かなりお似合いの二人であるためぜひ結婚まで進んでほしい。
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